## Andalucía, 16 de febrero de 2016

## DIA DEL NIÑO ONCOLÓGICO





Aquí los tenéis ¿os gustan? Son el príncipe Coraje y la princesa Esperanza y han sido los anfitriones de la fiesta que el Hospital ha dedicado a nuestros niños con cáncer.

Por un día no los hemos llamado para ponerles tratamiento ni para realizarles ninguna prueba, hoy tocaba fiesta y fiesta hemos tenido.

Hemos empezado repartiendo globos y golosinas y ya dentro del Salón de Actos, donde nos acompañaban el Delegado de Salud y la Delegada del Gobierno, nos encontramos a toda la Dirección del Hospital preparados para leer un cuento sin dibujos, sin dibujos, pero no sin diversión.











Cómo nos hemos divertido viéndolos "dibujar" el cuento que nuestra Gerente iba narrando. Por un día ellos tampoco se han reunido, ni han revisado protocolos, ni han dado instrucciones al personal, todos hemos cambiado nuestros papeles.

Después del cuento vino el teatro, Que pereza... ... ser princesa, que escenificó maravillosamente el grupo Celebritas y donde bailamos, cantamos y disfrutamos de lo lindo con príncipes, princesas, lobos, institutrices y brujas.





El broche final lo puso Alex García, estupendo cantautor que ha dedicado una de sus creaciones a estos príncipes Coraje y estas princesas Esperanza que saben mejor que nadie que el mejor juego el la vida.



